

NOTA DE PRENSA

La Xunta de Galicia y la CNMC adoptan medidas para mejorar la competencia en el mercado de los carburantes en Galicia

- La Xunta ha anunciado la tramitación de 18 nuevas gasolineras automáticas para "facilitar la competencia"
- Los precios de la gasolina y el gasóleo en Galicia (antes de impuestos) son superiores a los de la media española y de la Unión Europea.

Madrid, 19 de febrero de 2019. – La CNMC ha participado hoy en la jornada “*El papel de la administración local ante el nuevo mercado de distribución de carburantes de automoción*”, organizada por la Comisión Galega da Competencia y la Escola Galega de Administración Pública. Un encuentro orientado a la adopción de medidas para mejorar la competencia en el mercado de los carburantes en Galicia.

El presidente de la CNMC, José María Marín Quemada, y el conselleiro de Economía, Empleo e Industria de la Xunta de Galicia, Francisco Conde, han destacado la importancia de impulsar medidas a través de la colaboración institucional que consigan que en Galicia se acceda a un precio del combustible en igualdad de condiciones para favorecer tanto al consumidor como la competitividad empresarial.

Galicia está entre las Comunidades Autónomas más caras de España en los precios de los carburantes antes de impuestos, pese a contar con una refinería en su territorio (refinería de A Coruña, propiedad de Repsol). En 2018, Galicia fue la tercera Comunidad Autónoma más cara de la península en gasóleo A o diésel, por detrás solo de País Vasco y Cantabria, y aunque por primera vez en los últimos años sus precios en gasolina no superaron la media española, las provincias gallegas están en la mitad más cara.

La constatación de que las cosas no iban bien en Galicia motivó hace un año la creación de un grupo de trabajo entre la CNMC, la Comisión Galega da Competencia y la Xunta de Galicia.

En la jornada de hoy, se ha puesto de manifiesto que las Administraciones locales son responsables de algunas de las barreras a través de sus instrumentos de ordenación urbanística. La CNMC ha expuesto cómo pueden las Administraciones locales asegurar la defensa de los intereses públicos garantizando las mínimas

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula a la CNMC

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.

Para más información: Tel.+34 91 787 22 04 <http://www.cnmc.es> Correo electrónico: <mailto:prensa@cnmc.es>

distorsiones sobre la competencia. José María Marín Quemada ha subrayado que la tarea de CNMC es que los ciudadanos tengan "precios razonables" y ha mostrado "todo" su respaldo a las actuaciones que ponga en marcha la Xunta para paliar esta situación.

El conselleiro de Economía, Emprego e Industria, Francisco Conde, ha expuesto una serie de medidas en las que trabaja la Xunta por conseguir una rebaja en el precio de los combustibles en Galicia. Medidas tales como la tramitación de 18 nuevas gasolineras automáticas para "facilitar la competencia" y la revisión de los procedimientos autonómicos con el fin de "simplificar" los trámites para la apertura de gasolineras.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula a la CNMC

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.

Para más información: Tel.+34 91 787 22 04 <http://www.cnmc.es> Correo electrónico: <mailto:prensa@cnmc.es>